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ACTA NÚMERO 117 CIENTO DIECISIETE 

HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE SAN MIGUEL 
EL ALTO, JALISCO. 
PERIODO ADMINISTRATIVO 2021-2024. 
SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 17 (DIECISIETE) DE SEPTIEMBRE DEL 
AÑO 2024 (DOS MIL VEINTICUATRO). 
PRESIDENCIA A CARGO DEL DR. LUIS ALFONSO NAVARRO TRUJILLO 

SECRETARÍA GENERAL A CARGO DEL LIC. RODRIGO TRUJILLO GONZÁLEZ 
En la ciudad de San Miguel el Alto, Jalisco, siendo las 09:00 (nueve horas) del día 17 
(diecisiete) de septiembre de 2024 (dos mil veinticuatro), en el salón de Ex Presidentes, 
ubicado en el Palacio Municipal, reunidos los C.C. DR. LUÍS ALFONSO NAVARRO 
TRUJILLO, PRESIDENTE MUNICIPAL,  C. ESTHER MIRANDA ALDANA, C. HILDA 

VIRIDIANA GONZÁLEZ GONZÁLEZ, C. ÁNGEL MISSAEL LOZA MARTÍN, C. MARTIN 

SANDOVAL RODRÍGUEZ, C. EMELIA LOZA GONZÁLEZ,   C. ANA MARLENE JIMÉNEZ 
MUÑOZ,; (REGIDORES); se instala legalmente la septuagésima quinta Sesión 
Ordinaria de Ayuntamiento, que se desarrollará al tenor del siguiente: ------------------------- 
 

ORDEN DEL DÍA 
I. LISTA DE ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL, Y; 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
II. LECTURA, EN SU CASO DEBATE, Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR. 
1) Acta número 115 de sesión Solemne de fecha 6 de septiembre de 2024. 
2) Acta número 116 de sesión extraordinaria de fecha 10 de septiembre de 

2024. 
III. LECTURA Y EN SU CASO TURNO A COMISIÓN DE LAS COMUNICACIONES O 

PETICIONES RECIBIDAS. 
IV. PRESENTACIÓN DE INICIATIVAS Y SU TURNO A COMISIÓN EN CASO DE 

EXISTIR; 
1) Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro 

Trujillo, para aprobación de baja del patrimonio municipal de los bienes muebles 
que se enlistan. 

2) Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro 
Trujillo, para aprobación de declarar día inhábil el lunes 30 de septiembre, por 
motivo de celebración de feria San Miguel el Alto, 2024.  

3) Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro 
Trujillo para que se declare y habilite el DIF municipal, como recinto oficial para la 
celebración de la sesión solemne para efecto de tomar protesta de ley a los 
integrantes electos del Ayuntamiento 2024-2027, a realizarse a las 19:00 horas. 

4) Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión de Nomenclatura, Calles y Calzadas 
para aprobación de la asignación de nombres a las calles del Fraccionamiento 
denominado Llano de los Conejos conforme a la propuesta presentada. 

5) Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión de Nomenclatura, Calles y Calzadas 
para aprobación de cambio de denominación de la calle privada Genaro Alcalá, 
también conocida como privada Taconera y privada hermanas Martínez, para 
quedar como  Privada Genaro Gutiérrez de la Torre.  

6) Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro 
Trujillo para aprobación del pago de tiempo extraordinario a los empleados del 
municipio que se enlistan, por el tiempo laborado durante la feria San Miguel el 
Alto, 2024. 

7) Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión edilicia de Obras Públicas, 
Planeación y Desarrollo Urbano, para aprobación del Proyecto definitivo de la 
acción urbanística mayor propiedad de Andrés Martín Ramírez, denominada “Los 
Sabinos Residencial VI sección”, ubicado en el predio denominado El Bajío s/n; se 
acepte el plano de lotificación, área de cesión para destinos y para vialidades. 

8) Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión edilicia de Obras Públicas, 
Planeación y Desarrollo Urbano, para aprobación del Proyecto definitivo de la 
acción urbanística mayor propiedad de Luz María Martín Ramírez, denominada 
“Los Sabinos Residencial IV sección”, ubicado en el predio denominado El Bajío 
s/n; se acepte el plano de lotificación, área de cesión para destinos y para 
vialidades. 

9) Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión edilicia de Obras Públicas, 
Planeación y Desarrollo Urbano, para aprobación del Proyecto definitivo de la 
acción urbanística mayor propiedad de Marina Esther Martín Ramírez, 
denominada “Los Sabinos Residencial V sección”, ubicado en el predio 
denominado El Bajío s/n; se acepte el plano de lotificación, área de cesión para 
destinos y para vialidades 
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V. LECTURA EN SU CASO DEBATE Y APROBACIÓN DE DICTÁMENES O 

PETICIONES. 
1) Análisis y en su caso aprobación de los gastos de la hacienda municipal 

correspondientes al mes de agosto de 2024. 
VI. ASUNTOS VARIOS, Y 

1) Informe de gastos con atribución del presidente municipal correspondientes al mes 
de agosto de 2024. 

VII. CLAUSURA 

 
 

I. LISTA DE ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL Y; APROBACIÓN 
DEL ORDEN DEL DÍA. 

 
Dando comienzo al desahogo de la sesión y de acuerdo al orden del día, Punto I Primero, 
el Presidente Municipal Dr. Luís Alfonso Navarro Trujillo, saluda a los presentes y con 
fundamento en lo dispuesto en el artículo 51 del Reglamento del Gobierno y la 
Administración Pública Municipal de San Miguel el Alto, Jalisco, amonesta a la regidora 
Esther Miranda Aldana, por su inasistencia sin causa justificada por este ayuntamiento a la 
sesión ordinaria de ayuntamiento celebrada con fecha 10 de septiembre de 2024, 
posteriormente da instrucciones al Secretario General para que proceda a realizar el pase 
de lista, siendo este de forma nominal informa al Presidente Municipal que se encuentran 
presentes 7 siete de los 11 once integrantes del Honorable Ayuntamiento. Ausentes 
los munícipes, Arturo González García, Maribel Fragoso Ramírez, Luis Fernando Anaya 
Alcalá y Norma López Ramírez.  ---------------------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luís Alfonso Navarro Trujillo la existencia del 
quórum legal, para llevar a cabo la Sesión, siendo válidos todos y cada uno de los 
acuerdos que en ésta se tomen. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
Siendo las 9:03 nueve horas con tres minutos, se incorpora a la sesión el edil Luis Fernando 
Anaya Alcalá, estando así presentes 8 ocho de los 11 once integrantes del honorable 
ayuntamiento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Seguidamente, se pone a consideración del Pleno la aprobación del orden del día, 
propuesto para esta sesión, dando instrucciones el Presidente Municipal al Secretario para 
que levante la votación; misma que se realiza con base al artículo 173 del Reglamento del 
Gobierno y la Administración Pública Municipal de San Miguel el Alto, Jalisco, 
posteriormente se informa a la Presidencia que se han reflejado 8 ocho votos a favor. ----- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luís Alfonso Navarro Trujillo, aprobado por 
mayoría calificada el Orden del Día para esta sesión de Ayuntamiento. ------------------- 
 

II. LECTURA, EN SU CASO DEBATE, Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR. 

 
Punto II Segundo del orden del día, el Presidente Municipal Dr. Luís Alfonso Navarro 
Trujillo, somete a consideración del Cuerpo Colegiado, la dispensa de la lectura del acta 
número 115 y 116, en virtud de que el proyecto de acta les fue entregado con anticipación 
y sólo den a conocer las observaciones que a su consideración tienen las actas. No 
manifestándose observaciones, por lo que seguidamente se somete a votación para su 
aprobación el acta número 115, la que siendo de forma económica refleja 8 ocho votos a 
favor. Siendo las 9:05 nueve horas con cinco minutos se incorpora a la sesión la edil Maribel 
Fragoso Ramírez, estando así presentes 9 nueve de los 11 once integrantes del 
honorable ayuntamiento; enseguida se somete a votación la aprobación del acta número 
116, resultando 9 nueve votos a favor, -------------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luís Alfonso Navarro Trujillo aprobadas por 
mayoría calificada las actas número 115 y 116. ---------------------------------------------------- 
 

III. LECTURA Y EN SU CASO TURNO A COMISIÓN DE LAS COMUNICACIONES O 
PETICIONES RECIBIDAS. 

 
No habiendo asunto agendado, se declara desahogado. -------------------------------------------- 
 
 

IV. PRESENTACIÓN DE INICIATIVAS Y SU TURNO A COMISIÓN EN CASO DE 
EXISTIR; 
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Inciso 1), Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo, para aprobación de baja del patrimonio municipal de los bienes muebles 
que se enlistan. El Secretario General levanta lista de oradores, enlistándose los 
siguientes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Luis Fernando Anaya Alcalá  
En continuidad del asunto, en uso de la palabra el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo expone: “Como lo vieron en la sesión anterior, precisamente para hacer una 

entrega -recepción adecuada, ya que existen prácticamente sillas o lo que ustedes quieran que 
leyeron ustedes en esta acta, prácticamente en desuso, entonces para evitar entregar algo que no 
funciona a la siguiente administración, es darlo de baja, muchos dirán, pero por qué usted presidente, 
bien sabido la responsabilidad de cada regidor debe de hacerlo de manera directa, ya que como no, 
entonces el presidente tiene que tomar cartas en el asunto para poder realizar este tipo de final y el 

regidor que le corresponde y que no lo ha hecho. Da lectura al apartado de resolutivo de la 
iniciativa presentada, omitiendo el listado de bienes enlistados. 
Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “Nada más presidente, para aclarar el punto 

resolutivo en lo que se refiere a lo que dice desechamiento o en la medida para ser reciclados, o 
considero, si hay algunos que se pueden reciclar para que no se contemplen en la lista, puesto que, 

si quedarían para el municipio, van a reciclar en algo”.  Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo: “Es que precisamente en los artículos como por ejemplo computadoras, no se 

van a desechar, en su momento cuando se tome la decisión de cuales, es responsabilidad del 
departamento de ecología como lo digo en el resolutivo, si observa en el segundo dice den 
cumplimiento  a los presentes puntos de acuerdo para que tanto el encargado de patrimonio y el de 
ecología, esto es, el de patrimonio que acabe de desincorporarlos oficialmente y el de ecología 
seleccionar el equipamiento que tiene que ser desechado en su momento no por el ayuntamiento, 
sino normalmente ecología se encarga de llevar  un material como el caso de las partes de las 
computadoras o de instrumental electrónico para que esto sea desechado, por eso lo menciono en 
el resolutivo y así quedará, no propiamente el ayuntamiento lo va a reciclar”.  

Regidor Prof. Martín Sandoval Rodríguez: “Si me permiten, solamente para puntualizar algo 

que dice aquí, es que a lo mejor confundimos conceptos, confundimos términos, para ser reciclado 
dice aquí, se suele confundir con ser reutilizado, si aquí dijera ser reutilizado, entonces si se quedaba 
en el patrimonio y se siguiese utilizando en otro lugar, pero aquí dice ser reciclado, como bien lo 
decía el presidente municipal, esto se va a ecología, y ecología sabe a donde llevarlo para que sea 
reciclado, son esos términos para que nos quede muy claro a todos”.  

Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “Gracias. Otra cosa, nada más si consideraría yo 

necesario que quien esté al frente de la dependencia correspondiente como lo han hecho en 
ocasiones anteriores, un oficio donde digan que ya es viable el uso, incluso en esta ocasión no veo 
fotografías, ya ven que otras veces ponen todas las fotografías, nada más que se pueda anexar, al 

menos no las tengo yo, también aclaro el punto”. Secretario General: “Se mandaron fotografías 

al grupo del H. Ayuntamiento”. Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “A bueno, entonces 

a mi no me las mandaron, nada más aclarar”. Secretario General: “Porque usted se salió del 

grupo”. Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “Perfectamente usted sabe las soluciones”.  

Por considerarse suficientemente analizado, se somete a consideración del pleno del 
ayuntamiento para su aprobación, y siendo la votación de forma económica, refleja 9 nueve 
votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 435/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: El Ayuntamiento de San Miguel el Alto, Jalisco, autoriza la desincorporación de 
los bienes muebles del patrimonio municipal que se enlistan enseguida, para su 
desechamiento o en la medida de lo posible para ser reciclados.   -------------------------------- 

BIEN MUEBLE CÓDIGO DEPENDENCIA 

SILLA SECRETARIAL ACT05333 COMISARÍA DE 
SEGURIDAD 

PÚBLICA 
SILLA SECRETARIAL DE TELA ACT02084 

FUSIL MCA. BERETTA CALIBRE 5.56 X 45MM 
MOD. ARX160 MATRÍCULA SF09537 

ACT04303 

ARMA CORTA MCA. BERETTA 9MM STOR 
MATRÍCULA PX178250 

ACT04298 

RADIOS PORTÁTILES ACT05774 
AL 
ACT05769 

CASCOS BALÍSTICOS ACT02403 
AL 
ACT02410 

MÁQUINA DE ESCRIBIR OLIMPIA 
INTERNACIONAL 

ACT01298 

MOUSE INALÁMBRICO  ACT01727 OFICIALÍA MAYOR 

MOUSE INALÁMBRICO ACT02004 

CPU ENSAMBLE, QUEMADOR 4GB RAM P. 
DUAL 500 GB DD 

ACT00132 

SILLA DE VISITA EN TELA ACT00141 
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VIDEO PROYECTOR ACT00119 

NO BREAK MCA. APC (SERVIDOR) ACT04320  
 
 
 
 
 

OBRAS PÚBLICAS 

TECLADO MCA. HP SERIE 434821-1691 
(SERVIDOR) 

ACT04319 

CPU MCA. HO (SERVIDOR) ACT04318 

MOUSE MCA. HP SERIE 334684-003 
(SERVIDOR) 

ACT04317 

MONITOR MCA. HP SERIE 3CQ8401970 
(SERVIDOR) 

ACT04316 

CAMARA DIGITAL MCA. SONY N50 MOD. 
57503337 12.1 MP 

ACT02071 

TECLADO MCA. HP ACT00534 

TECLADO ACTECK ACT05844 

MOUSE LENOVO ACT04795 

TECLADO MCA. DELL 
TECLADO MCA. LOGITECH INALAMBRICO 
SUMADORA MARCA CASIO 
MOUSE MARCA LENOVO 
MOUSE PERFECT CHOICE 
IMPRESORA MARCA HP 
TECLADO MCA. ACTECK 
MONITOR LCD MCA. PIXO 17" 
MOUSE MCA. GENIUS   
SUMADORA MCA. CANON 
TELEFONO MCA. VTECH 

ACT01994 
ACT04563 
ACT05565 
ACT05570 
ACT05709 
ACT05573 
ACT01997 
ACT00053 
ACT02899 
ACT00027 
ACT05690 

 
 
 
 

HACIENDA 
MUNICIPAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
26 SILLAS BLANCAS DE PLÁSTICO 

ACT05879  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CULTURA 

ACT05885 

ACT05897 

ACT05902 

ACT05921 

ACT05931 

ACT05937 

ACT05945 

ACT05957 

ACT05958 

ACT05966 

ACT05969 

ACT05971 

ACT05974 

ACT05975 

ACT05978 

ACT05983 

ACT05987 

ACT05991 

ACT05993 

ACT06023 

ACT06030 

ACT06033 

ACT06034 

ACT06040 

ACT06071 

3 MESAS DE PLÁSTICO 

ACT03497 

ACT03468 

ACT03469 

1 ENCILCOPEDIA CPM TEMA JURIDICO ACT00808 

3 ASTAS DE BANDERA 

ACT00633 

ACT00634 

ACT00795 

2 VIOLINES 
ACT04526 

ACT04529 

1 SILLA ACT02979 

SEGUNDO: Se faculta al Encargado de Patrimonio Municipal, para que, en el orden de sus 
respectivas facultades y atribuciones, realicen los actos, trámites y movimientos necesarios 
para el debido cumplimiento de los presentes puntos de acuerdo, en coordinación con la 
Dirección de Ecología. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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Inciso 2), Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo, para aprobación de declarar día inhábil el lunes 30 de septiembre, por 
motivo de celebración de feria San Miguel el Alto, 2024. El Secretario General levanta lista 
de oradores, no registrándose edil alguno. En continuidad del asunto, en uso de la palabra 
el presidente municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo expresa lo siguiente: “El día de los 

servidores públicos cae en fin de semana y con la facultad que tiene el presidente municipal tomo la 
decisión para traerlo aquí a cabildo de que cambiemos el día inhábil para los trabajadores del 
ayuntamiento, también con motivo de la festividad del santo patrono, para el día 30 de septiembre, 
por lo cual presento esta iniciativa. Es cuanto”.    

Por considerarse suficientemente analizado, se somete a consideración del pleno del 
ayuntamiento para su aprobación, y siendo la votación de forma económica, refleja 9 nueve 
votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 436/A117/24 siguiente: -------------------------- 
ÚNICO: Se apruebe suspender labores administrativas el día lunes 30 de septiembre, por 
motivo de celebración de fiestas patronales y feria anual 2024 y en vista de la poca o nula 
actividad de la población en servicios administrativos municipales en esta fecha. ------------ 
 
Inciso 3), Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo para que se declare y habilite el DIF municipal, como recinto oficial para la 
celebración de la sesión solemne para efecto de tomar protesta de ley a los integrantes 
electos del Ayuntamiento 2024-2027, a realizarse a las 19:00 horas. El secretario general 
levanta lista de oradores, no enlistándose edil alguno. ----------------------------------------------- 
En el análisis del asunto, en uso de la palabra el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo expone lo siguiente: “Por ley el día 30 de septiembre nosotros tenemos que hacer 

una  entrega – recepción, el cambio de regidores; por lo tanto, estoy solicitando ese espacio para 
que se realice dicha sesión solemne y se haga lo contundente de manera responsable como siempre 

se ha manejado desde el día primero que entramos en este ayuntamiento 2021-2024”.  A 
continuación, da lectura al apartado de resolutivo de la iniciativa presentada.    

Por considerarse suficientemente analizado y no existiendo discusión, se somete a 
consideración del pleno del ayuntamiento para su aprobación, y siendo la votación de forma 
económica, refleja 9 nueve votos a favor.  --------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 437/A117/24 siguiente: -------------------------- 
ÚNICO: En acato a los artículos 39 y 64 del Reglamento del Gobierno y la Administración 
Pública Municipal de San Miguel el Alto, Jalisco, se declara y habilita el DIF Municipal, 
como recinto oficial para la celebración de la sesión solemne para el efecto de tomar 
protesta de ley a los integrantes electos del Ayuntamiento 2024-2027, a realizarse a las 
19:00 horas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Inciso 4), Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión de Nomenclatura, Calles y 
Calzadas para aprobación de la asignación de nombres a las calles del Fraccionamiento 
denominado Llano de los Conejos conforme a la propuesta presentada. El secretario 
general levanta lista de oradores, enlistándose los siguientes ediles:  --------------------------- 

1. Ana Marlene Jiménez Muñoz 
En el análisis del asunto, en uso de la palabra la presidenta de la comisión edilicia de 
Nomenclatura, Calles y Calzadas, C. Emelia Loza González manifiesta: “Es una solicitud 

para darle nombres a las calles del fraccionamiento Llano de los Conejos, en la solicitud que presenta 
el fraccionador viene la propuesta de unos nombres, cuando tuvimos reunión los integrantes de la 
comisión tomamos la decisión de cambiarlos debido a que no había relación entre ellos y no 
pertenecían a alguna familia temática, se le informó al fraccionador  y le pareció bien el cambio. Es 
cuanto”.  

Regidora Lic. Ana Marlene Jiménez Muñoz: “Solamente una duda, en el acuerdo primero 

vienen enumerados del uno al siete y después del ocho al once con una sola calle”. Regidora C. 
Emelia Loza González: “Es una sola calle”. Regidora Lic. Ana Marlene Jiménez Muñoz: 
“¿No son varias con el mismo nombre?”. Regidora C. Emelia Loza González: “No”.   

Regidor Lic. Ángel Missael Loza Martín: “Marlene, en el plano de lotificación es la misma calle, 

nada más está marcada con un número ocho, nueve, diez, once, que viene siendo tramos entre calle 
y calle, se corta por otras calles que corren perpendiculares, pero es la misma calle”.  

Concluido el análisis de la iniciativa, se somete a consideración del pleno del ayuntamiento 
para su aprobación, y siendo la votación de forma económica, resultan 9 nueve votos a 
favor. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 438/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: Se aprueba para las calles del interior del fraccionamiento denominado Llano 
de los Conejos, la asignación de nombres propuestos de la forma siguiente: ------------------ 
Calle “01”   Colibrí 
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Calle “02”   Cenzontle  
Calle “03”   Jilguero 
Calle “04”   Golondrina 
Calle “05”   Ruiseñor 
Calle “06”  Paloma  
Calle “07”  Gorrión  
Calle “08, 09, 10, 11” Canario 

 
SEGUNDO: Dese vista de los presentes puntos de acuerdo a las dependencias de catastro 
y obras públicas para los fines a que haya lugar. ------------------------------------------------------ 
 
Inciso 5), Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión de Nomenclatura, Calles y 
Calzadas para aprobación de cambio de denominación de la calle privada Genaro Alcalá, 
también conocida como privada Taconera y privada hermanas Martínez, para quedar como  
Privada Genaro Gutiérrez de la Torre. El secretario general levanta lista de oradores, no 
habiéndose registrado edil alguno. ------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra la regidora C. Emelia Loza González expone lo siguiente: “Se solicita 

el cambio del nombre de esa calle, es una privada que se conoce con el nombre de privada Genaro 
Alcalá, hermanas Martínez o privada La Taconera, y en virtud del benefactor que donó el terreno 
para la construcción de la escuela es por eso que se pide el cambio para el nombre de Genaro 
Gutiérrez de la Torre”.  

Concluido el análisis del asunto, se somete a consideración del pleno del ayuntamiento y 
siendo la votación de forma económica resultan 9 nueve votos a favor. ------------------------  
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 439/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: Se aprueba el cambio de denominación de la calle privada Genaro Alcalá, 
también conocida como privada Taconera y privada Hermanas Martínez, situada en la 
manzana ubicada entre las calles Ma. Isabel Martínez al norte, calle María Martínez al sur, 
calle Genaro Alcalá al oriente y calle Francisco I. Madero al poniente, para quedar como 
privada Genaro Gutiérrez de la Torre. --------------------------------------------------------------------- 
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SEGUNDO: Dese vista de los presentes puntos de acuerdo a las dependencias de catastro 
y obras públicas para los fines a que haya lugar. ------------------------------------------------------ 
 
Inciso 6), Iniciativa de acuerdo que presenta el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo para aprobación del pago de tiempo extraordinario a los empleados del 
municipio que se enlistan, por el tiempo laborado durante la feria San Miguel el Alto, 2024. 
El Secretario General levanta lista de oradores, no registrándose edil alguno. ----------------
En continuidad del asunto, en uso de la palabra el presidente municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo expresa: “Como es sabido, en el proyecto de presupuesto de egresos del municipio 

se contempla los tiempos extras para ciertos departamentos que son para la operatividad del mismo, 
como sucede ahorita en las fiestas y ustedes verán en el listado que ustedes tienen los nombres y a 
qué departamento pertenecen, aclarando nada más que la omisión de los nombres de seguridad 
pública no se pueden presentar en público por cuestiones de seguridad, los demás están enlistados, 
si tienen alguna observación ustedes, háganla saber en este momento”.    

Por considerarse suficientemente analizado y no existiendo discusión, se somete a 
consideración del pleno del ayuntamiento para su aprobación, y siendo la votación de forma 
económica, refleja 9 nueve votos a favor. ----------------------------------------------------------------
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 440/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: Apruébense las cantidades señaladas en este listado, para que sean 
depositadas a los servidores públicos, por el trabajo extraordinario desempeñado durante 
feria anual 2024, conforme a lo siguiente: --------------------------------------------------------------- 

CULTURA Y TURISMO 

Empleado 
Compensación 

bruta 

De Lira Mendoza José De Jesús $4,493.00 

Davalos Jiménez Norma $3,734.00 

García López Rosalina $4,028.00 

 

HACIENDA MUNICIPAL 

 Empleado 
Compensación 

bruta  

Diaz Reynoso Jesús $4,366.00 

 

SERVICIOS PÚBLICOS 

Empleado 
Compensación 

bruta 

Hernández Tostado Horacio $3,961.00 

Barba Barrera Luis Alfonso $8,329.00 

Casillas Ramírez Juan Carlos $3,734.00 

Barba Hurtado José Luis $4,028.00 

Barba Guerrero Carlos Alberto $4,505.00 

López Noriega Víctor Hugo $4,505.00 

Delgadillo Gutiérrez Daniel Juventino $3,961.00 

Márquez Zavala Rusman Albino $3,734.00 

 

ASEO PÚBLICO 

Empleado 
Compensación 

bruta 

Reynoso García José De Jesús $3,734.00 

Najar Zermeño Christian Iván $3,734.00 

Muñoz Rodríguez Gregorio $3,734.00 

Vázquez Alvarado Sergio Ramon $3,734.00 

González Gama Juana Lizette $3,734.00 

 

PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS 

Empleado 
Compensación 

bruta 

Encino De Arcos Teresa $7,010.00 

Becerra González Ma. Guadalupe $4,876.00 

González Valdivia Edgar Noe $4,876.00 

Guzmán Hernández José Guadalupe $4,876.00 

González Diaz Daniel $4,876.00 

Muñoz Diaz Alfredo $4,876.00 

Pérez Vázquez José Oscar $4,876.00 

Ramírez Muñoz Álvaro $4,876.00 
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Camarillo Cerrano Sanjuana $4,876.00 

López Becerra Eren Fabian $4,876.00 

García España Yazmin Berenice $4,876.00 

García Ramírez Cesar Octavio $4,876.00 

Vázquez Hurtado Martha Lorena $4,876.00 

Mendoza Romo Felicitas Nazaret $4,876.00 

Cruz Ramírez Maritza De Jesús $4,876.00 

De La Cruz Diaz Carolina Del Carmen $4,876.00 

Alcalá Aranda Janeth Alejandra $4,876.00 

 

COMUNICACIÓN SOCIAL 

Empleado 
Compensación 

bruta 

Quiroz Palacios Juan Manuel $4,876.00 

Jiménez Morales Margarita $4,876.00 

 

SEGURIDAD PÚBLICA 

Cantidad de 
elementos 

Puesto / Cargo 
Compensación 

bruta por 
elemento 

Total 

2 Comandantes  $8,717.00 $17,434.00 

1 Chofer  $7,895.00 $7,895.00 

35  Policías De Línea $7,115.00 $249,025.00 
(El listado de nombres de este cuadro por motivos de seguridad no se plasma en la presente acta) 

 

MOVILIDAD Y TRANSPORTE 

Cantidad de 
elementos 

Puesto / Cargo 
Compensación 

bruta por 
elemento 

Total 

13 Agentes municipales  $5,964.00   $77,532.00 

1 Subdirector  $6,173.00 $6,173.00 
(El listado de nombres de este cuadro por motivos de seguridad no se plasma en la presente acta) 
 

JUZGADO MUNICIPAL 

Puesto 
Compensación 

bruta 

AUXILIAR DE JUEZ MUNICIPAL $6,294.00 
(El listado de nombres de este cuadro por motivos de seguridad no se plasma en la presente acta) 

 
SEGUNDO: Facúltese al Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, y a la 
Encargada de la Hacienda Municipal, L.C.P. Elizabeth Alcalá Dávalos, para que autoricen 
con su firma, el documento que para tal efecto se deberá suscribir; y que se giren las 
instrucciones al personal facultado para ello, para que se les deposite a cada servidor 
público enlistado, la cantidad autorizada por el trabajo antes señalado.-------------------------- 
 
Inciso 7), Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión edilicia de Obras Públicas, 
Planeación y Desarrollo Urbano, para aprobación del Proyecto definitivo de la acción 
urbanística mayor propiedad de Andrés Martín Ramírez, denominada “Los Sabinos 
Residencial VI sección”, ubicado en el predio denominado El Bajío s/n; se acepte el plano 
de lotificación, área de cesión para destinos y para vialidades. El Secretario General 
levanta lista de oradores, registrándose los ediles: 

1. Luis Fernando Anaya Alcalá 
2. Martín Sandoval Rodríguez 

El Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, como titular de la comisión 
presentadora de la iniciativa expone: “Como es sabido de ustedes, se les convoco a una previa 

de ayuntamiento, precisamente para analizar en esa previa, ese proyecto que viene presentando 
para este desarrollo urbanístico, aclarándoles que la desechamos en su momento su servidor, ya 
que carecía de información de lo que era la parte del proyecto de agua y del drenaje, motivo por el 
cual fue subsanado por la parte de los interesados y por eso se trae en este momento estas iniciativas 
en diferentes etapas precisamente para su aprobación y si ustedes me permiten en los resolutivos 

me voy específicamente a la cantidad de lotes que comprende”. Da lectura al apartado de 
resolutivos de la iniciativa presentada.   
Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “Como decía ya el presidente, son tres temas 

similares y van a ser las aportaciones en cada uno, para checar nada más el tema del agua, quizá 
nos mandaste alguna información y no la tengo yo que es la incorporación al agua y al drenaje. Veo 
que no se solicitó un pozo presidente, nada más para saber ahí, cuál fue el fundamento, si lo 
solicitaron aquí no lo veo porque dice que se pueden conectar a la red municipal. Quiero nada más 
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esa información porque ya se habían aprobado en el mismo lugar otros dos desarrollos urbanísticos 
y a ellos sí se les solicitó, entonces para ver qué es la variación.  

Regidor Porfr. Martín Sandoval Rodríguez: “Efectivamente, como bien se mencionó al 

momento que se presentó la iniciativa tuvimos una reunión previa, una pre cabildo, precisamente 
para ver todos esos puntos y todas esas dudas que pudieran generar, porque como aquí se habla 
de lugares y de longitudes, el tiempo era propicio para haber elucidado ahí todas las dudas que 
tuviéramos y desafortunadamente y como ya se ha venido haciendo como tradición por algunos 
compañeros no se presentan a estas reuniones previas y por eso les quedan muchos vacíos y 
muchos huecos, a nosotros sí se nos aclaró muy bien ahí y despejamos todas nuestras dudas y 
bueno ya es la última sesión de cabildo institucional y ya no les puedo hacer más recomendaciones 
y lo que se estuvo haciendo en cuestión de pre cabildo y que muchos de los compañeros no asistieron 
por eso se dan esos vacíos, es cuanto”. 

Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo: “Dando respuesta a la pregunta del 

regidor Luis Fernando, es importante que una administración y sobre todo si el presidente municipal 
encabeza, tengamos memoria también todos los regidores. En el primer desarrollo urbanístico de 
esa zona precisamente desde el inicio de esta administración hemos tomado la responsabilidad del 
uso del agua y lo digo en esta administración 2021-2024 lo reitero como presidente municipal. 
Solicitamos al primer desarrollador un pozo, si no prácticamente no se podía entregar ningún 
proyecto al ayuntamiento, el pozo precisamente está ahí, alcanza que perforaron en esa zona, 
alcanzan a integrarse perfectamente estos desarrollos urbanísticos y los que vienen y es suficiente 
para que se incorpore a la red municipal de agua potable el resto que viene de estos tres proyectos. 
Por eso en esta no se les está pidiendo, porque precisamente el pozo que ellos perforaron y que la 
siguiente administración tendrá la suerte de que se incorpore ese pozo sin ser perforado por el 
ayuntamiento pero sí gestionado en esta, entonces tendrán suficiente agua para ese desarrollo 
urbanístico, desde el primero que ya aprobamos hasta estos que presentamos el día de hoy por 
medio de ese pozo perforado por el desarrollador”.  

Regidor Lic. Ángel Missael Loza Martín: “Como parte de la comisión espero que con mi 

intervención se despejen las dudas, que ya en su momento se habían despejado. También comentar 
que me agrada la idea de que vayan a incluir dos puentes que me imagino la parte negra son los 
puentes y sobre todo la idea de que sí se reciba el 16% que corresponde a las áreas de cesión. Me 
sorprende que el licenciado esté pregunte y pregunte cuando pudo haber venido aquí y cuando a 
usted se le aprobó un proyecto urbanístico con nada más el 15% con seiscientos y tantos metros 
cuadrados menos, si no es por esta administración ese terreno esos seiscientos y tantos metros los 
pierde el municipio. Es cuanto”.  

Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “Nada más si me permites, si traes algún problema 

personal, acláremelo afuera. A mí no me aprobaron ningún fraccionamiento con el 15% para 
empezar. Eso te lo sigo claro y te lo digo donde quieras. Si traes algún problema personal afuera lo 
arreglamos, del 15% del que él está hablando fue en el 2009, y se donaron diez mil metros 
anticipados y no fue para mí, yo no fui el desarrollador, está muy equivocado. Si trae algún problema 
que lo diga afuera, aquí no”.  

Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo: “Moción de orden, regidor hasta el 

día 30 de septiembre este es el presidente y estoy pidiendo moción de orden”. Le voy a pedir que 
ese tipo de palabras se ventilen allá precisamente, es la respuesta que usted dio de la forma que 
usted la dio. Aquí se escucha, se debate y se hacen las cosas de manera profesional y sobre todo 
respetuosa. Mencioné, moción de orden”.  

Regidor Lic. Luis Fernando Anaya Alcalá: “Vamos a continuar con el tema, no me desvié 

presidente, mi pregunta era el tema del agua, dese un principio voté a favor. Nada más era saber 
cuál era la condición para que se pudieran conectar a la red del agua potable del municipio, fue mi 
única pregunta, yo no hablé de donaciones ni de nada. Estoy viendo que el proyecto está bien por 
eso voté a favor desde el principio”.  

Por considerarse suficientemente analizado y discutido para su aprobación se somete a 
votación la que siendo de forma económica resultan 9 nueve votos a favor. ------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 441/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: El Ayuntamiento Constitucional de San Miguel el Alto, Jalisco, de conformidad 
al artículo 230 del Código Urbano para el Estado de Jalisco, autoriza el Proyecto definitivo 
de la acción urbanística mayor en el predio propiedad del  C. Andrés Martín Ramírez, 
denominada “Los Sabinos Residencial VI sección”, ubicada en el predio denominado El 
Bajío S/N”, municipio de San Miguel el Alto, Jalisco. ------------------------------------------------- 
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SEGUNDO: Se aprueba el Plano de Lotificación del Proyecto definitivo de urbanización 
que consta de 101 lotes, distribuidos de la siguiente manera: -------------------------------------- 

CANTIDAD DE 
LOTES 

SUPERFICIE EN METROS 
CUADRADOS 

ZONA 

34 4,219.43 H4-U 

50 9,187.98 H3-U 

7 3,043.27 MD4 

6 1,264.42 CV/SV 

4 4,491.83 ACD 

 5,867.11 ACV 

TERCERO: Se acepta las áreas de cesión para destinos (ACD), de una superficie de 
4,491.83 metros cuadrados, plasmada en el plano como ACD ------------------------------------- 
CUARTO: Se acepta el área de cesión para vialidades (ACV), de una superficie de 

5,867.11 metros cuadrados, distribuidas de la siguiente forma: VL-01 compuesta de una 

sección 8.0m de ancho y 100.12m de longitud con una superficie de 804.07m²; VL-02 que 

se compone de dos secciones siendo la primera de 13.00 m de ancho y 19.21m de largo 

con una superficie de 243.21 m² y la segunda de 13.00 m de ancho y 15.22 m de longitud 

con una superficie de 214.62 m²; VL-03 de 13.00 m de ancho por 33.11 m de largo y una 

superficie de 420.39 m2; VL-04 con 12.00 m de ancho y 41.50 m de largo y una superficie 

de 482.36 m2; VL- 05 con 12.00 m de ancho y 15.18 m de largo con una superficie de 

182.12 m²; VL-06 que se compone de dos secciones, siendo la primera de 13.00 m de 

ancho y 166.40 m de largo con una superficie de 2,173.53 m² y la segunda de 12m de 

ancho y 115.69m de longitud con una superficie de 1,346.81m2. ---------------------------------- 

 
Inciso 8), Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión edilicia de Obras Públicas, 
Planeación y Desarrollo Urbano, para aprobación del Proyecto definitivo de la acción 
urbanística mayor propiedad de Luz María Martín Ramírez, denominada “Los Sabinos 
Residencial IV sección”, ubicado en el predio denominado El Bajío s/n; se acepte el plano 
de lotificación, área de cesión para destinos y para vialidades. El Secretario General 
levanta lista de oradores, no existiendo registro alguno. El Presidente Municipal Dr. Luis 
Alfonso Navarro Trujillo, titular de la comisión presentadora de la iniciativa expone: “Este 
desarrollo urbanístico está presentado en tres etapas, en tres secciones, es porque cada uno tiene 

su promovente, motivo por el cual se hace de manera separada sabiendo que existe un mismo 
proyecto, por lo cual, vuelvo a aclarar, para que no quede la duda de que precisamente estas tres 
iniciativas que estoy presentado, precisamente el uso del agua será de ese pozo que mencioné en 
la anterior iniciativa y que es suficiente para que sea abastecido por las características prácticamente 

de lo que son estos desarrollos urbanísticos”. Da lectura al apartado de resolutivos de la 
iniciativa presentada. Terminada la lectura continúa: “Quiero aclarar, primera y segunda es 

porque existe como lo mencionó el regidor Missael, lo que solicitamos que se construyeran los 
puentes para darle una continuidad a las vialidades en San Miguel el Alto”.  
Por considerarse suficientemente analizado y discutido para su aprobación se somete a 
votación la que siendo de forma económica resultan 9 nueve votos a favor. ------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 442/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: El Ayuntamiento Constitucional de San Miguel el Alto, Jalisco, de conformidad 
al artículo 230 del Código Urbano para el Estado de Jalisco, autoriza el Proyecto definitivo 
de la acción urbanística mayor en el predio propiedad de la C. Luz María Martin Ramírez, 
denominada “Los Sabinos Residencial lV sección”, ubicada en el predio denominado El 
Bajío S/N”, municipio de San Miguel el Alto, Jalisco. ------------------------------------------------- 

 
SEGUNDO: Se aprueba el Plano de Lotificación del Proyecto definitivo de urbanización 
que consta de 126 lotes, distribuidos de la siguiente manera: -------------------------------------- 

CANTIDAD DE 
LOTES 

SUPERFICIE EN METROS 
CUADRADOS 

ZONA 

101 12,596.56 H4-U 

11 1,560.47 H3-U 
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2 664.15 MD4 

10 2,134.58 CV/SV 

2 4,978.85 ACD 

 9,182.78 ACV 

TERCERO: Se acepta las áreas de cesión para destinos (ACD), de una superficie de 
4978.85 metros cuadrados, plasmada en el plano como ACD -------------------------------------- 
CUARTO: Se acepta el área de cesión para vialidades (ACV), de una superficie de 

9,182.78 metros cuadrados, distribuidas de la siguiente forma: VL-01 que se compone de 

una sección siendo de 13.00 m de ancho y 59.28 m de largo con una superficie de 769.81 

m²;VL-02 que se compone de dos secciones, siendo la primera de 13.00 m de ancho por 

31.22 m de largo y una superficie de 405.84m2  y la segunda de 13.00 m de ancho por 

16.30 m de largo y una superficie de 211.87m2 ; VL-03 con 12.00 m de ancho y 31.22 m 

de largo con una superficie de 374.65 m²; VL- 04 con 12.00 m de ancho y 31.22 m de largo 

con una superficie de 374.68 m²; VL-05 que se compone de dos secciones siendo la 

primera de 12.00 m de ancho y 31.22 m de largo con una superficie de 374.70 m²;  la 

segunda de 12.00 m de ancho y 16.30 m de largo con una superficie de 195.58m²; la VL-

06 con 12.00 m de ancho y 31.22 m de largo con una superficie de 374.73 m²; la VL-07 

con 12.00 m de ancho y 31.22 m de largo con una superficie de 374.79 m²; la VL-08 se 

compone de dos secciones siendo la primera de 12.00 m de ancho y 31.22 m de largo con 

una superficie de 378.48 m² y la segunda de 12m de ancho y 16.0m de longitud con una 

superficie de 189.45 m² y  la VL-09 con 12.00 m de ancho y 427.71m de longitud con una 

superficie de 5,158.18 m². ------------------------------------------------------------------------------------ 

Inciso 9), Iniciativa de acuerdo que presenta la comisión edilicia de Obras Públicas, 
Planeación y Desarrollo Urbano, para aprobación del Proyecto definitivo de la acción 
urbanística mayor propiedad de Marina Esther Martín Ramírez, denominada “Los Sabinos 
Residencial V sección”, ubicado en el predio denominado El Bajío s/n; se acepte el plano 
de lotificación, área de cesión para destinos y para vialidades. El Secretario General 
levanta lista de oradores, no existiendo registro alguno. El Presidente Municipal Dr. Luis 
Alfonso Navarro Trujillo titular de la comisión edilicia presentadora, expone: “Como es la 
iniciativa, digamos de manera repetitiva, pero debe revisarse de manera separada, en la tercera 

observación y para que quede en acta de cabildo para que no haya malos entendidos en el futuro, 
que la administración 2021-2024 con la responsabilidad de que exista la distribución de los vehículos 
y de las personas que tienen que salir a la carretera y disminuir los riesgos de accidentes. De manera 
coordinada, ya que prácticamente eran de la misma familia estos desarrollos urbanísticos, les 
pedimos que las áreas de cesión que correspondían a cada uno de ellos, que trataran de que 
estuvieran prácticamente unidas a lo que viene ya la parte de San Miguel el Alto, en construcción y 
eso lo digo porque por ahí existe una entrada hacia lo que es el área de cesión de lo que es el 
fraccionamiento Del Carmen, y los otros dos como están pegados prácticamente las áreas de cesión 
vienen entrando una con la otra, por eso es que se encuentran en la zona 1, zona 2 una calle y aparte 
del puente es también que las áreas de cesión llegan en su momento a partir, para que no queden 
los pedacitos, para que las administraciones en futuro que tengan pensado hacer las cosas de una 
manera, con un desarrollo urbanístico adecuado a San Miguel el Alto, y que sean el punto de inicio 
de este administración para que los demás continúen de manera ordenada y podamos tener espacios 
para las colonias, ya que el presidente de San Miguel el Alto, en esta administración nos vimos 
frustrados ya que muchas de las colonias prácticamente o cuentan con una donación en los terrenos. 
Motivo por el cual aquí podemos desarrollar espacios deportivos y de esparcimiento para las 
generaciones del presente y del futuro con la responsabilidad que tiene esta administración 2021-
2024 hemos trabajado y estamos trabajando precisamente para que en este desarrollo urbanístico 
se tengan el futuro y el crecimiento no solamente de las zonas habitacionales, sino también con las 
responsabilidad de crear puentes por parte de los empresarios para el gobierno municipal y tercero, 
que las zonas de área de cesión, de donación, prácticamente estén una con la otra para que así las 
administraciones que vienen tengan la oportunidad de poder desarrollar espacios de esparcimiento 
para la gente que viva en esa colonia y no tengan que estar yendo como sabemos a municipios de 

alrededor, son municipios donde ya prácticamente la referencia debe estar en su colonia”.  Da 
lectura al apartado de resolutivos de la iniciativa presentada.  
Por considerarse suficientemente analizado y discutido para su aprobación se somete a 
votación la que siendo de forma económica resultan 9 nueve votos a favor. ------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo, aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 443/A117/24 siguiente: -------------------------- 
PRIMERO: El Ayuntamiento Constitucional de San Miguel el Alto, Jalisco, de conformidad 
al artículo 230 del Código Urbano para el Estado de Jalisco, autoriza el Proyecto definitivo 
de la acción urbanística mayor en el predio propiedad de la C. Marina Esther Martin 
Ramirez, denominada “Los Sabinos Residencial V sección”, ubicada en el predio 
denominado El Bajío S/N”, municipio de San Miguel el Alto, Jalisco. ----------------------------- 
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SEGUNDO: Se aprueba el Plano de Lotificación del Proyecto definitivo de urbanización 
que consta de 117 lotes, distribuidos de la siguiente manera: -------------------------------------- 

CANTIDAD DE 
LOTES 

SUPERFICIE EN METROS 
CUADRADOS 

ZONA 

89 11,404.08 H4-U 

10 1,500.43 H3-U 

6 2,333.68 MD4 

8 1,319.89 CV/SV 

4 4830.68 ACD 

 8,803.03 ACV 

TERCERO: Se acepta las áreas de cesión para destinos (ACD), de una superficie de 
4,830.68 metros cuadrados, plasmada en el plano como ACD ------------------------------------- 
CUARTO: Se acepta el área de cesión para vialidades (ACV), de una superficie de 8803.03 

metros cuadrados, distribuidas de la siguiente forma: VL-01 que se compone de una 

sección siendo de 13.00 m de ancho y 59.98 m de largo con una superficie de 779.79 m²; 

VL-02 que se compone de dos secciones, siendo la primera de 13.00 m de ancho por 31.48 

m de largo y una superficie de 409.29 m2  y la segunda de forma irregular con su sección 

de 10.45 m de ancho por 7.36 m de largo y una superficie de 38.47m2 ; VL-03 con 12.00 

m de ancho y 31.48 m de largo con una superficie de 377.81 m²; VL-04 con 12.00 m de 

ancho y 31.48 m de largo con una superficie de 377.81 m²; VL-05 que se compone de dos 

secciones siendo la primera de 12.00 m de ancho y 31.48 m de largo con una superficie de 

377.81 m²;  la segunda de 12.00 m de ancho y 16.50 m de largo con una superficie de 

198.00m²; la VL-06 con 12.00 m de ancho y 31.48 m de largo con una superficie de 377.81 

m²; la VL-07 con 12.00 m de ancho y 31.48 m de largo con una superficie de 377.81 m²; la 

VL-08 se compone de 12m de ancho y 60.14m de longitud con una superficie de 721.73 

m² VL-09 con 12.00 m de ancho y 397.64m de longitud con una superficie de 4,766.70 m². 

 

V. LECTURA EN SU CASO DEBATE Y APROBACIÓN DE DICTÁMENES O 
PETICIONES 

 
Inciso 1), Análisis y en su caso aprobación de los gastos de la Hacienda Municipal 
correspondientes al mes de agosto de 2024.  No existiendo registro en la lista de oradores, 
se procede a someterlo a votación y siendo ésta de forma económica se obtienen 9 nueve 
votos a favor. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Declarando el Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso Navarro Trujillo aprobado por 
mayoría calificada, resultando el ACUERDO 444/A117/24 siguiente: -------------------------- 
ÚNICO: Se aprueban gastos de la hacienda municipal, correspondientes al mes de agosto 
de 2024, los cuales se enlistan enseguida: -------------------------------------------------------------- 
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VII. ASUNTOS VARIOS; y 
 

Inciso 1), Informe de gastos con atribución al Presidente Municipal Dr. Luis Alfonso 
Navarro Trujillo, correspondientes al mes de agosto de 2024, los cuales se plasman a 
continuación: ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Intervenciones: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Regidor Prof. Martín Sandoval Rodríguez: “Como bien les comentaba hace un momento, esta 

ya es nuestra última sesión ordinaria de cabildo, una vez más que agradecer la muy buena 
disposición de muchos de mis compañeros ediles, la verdad es que estuvimos haciendo un trabajo 
muy profesional, es eso ya queda constancia en esta administración 2021-2024, y la gente se dio 
cuenta, por eso estas sesiones de cabildo se transmiten, se hacen en vivo, para que la gente se dé 
cuenta del desempeño de cada uno de los ediles, para que la gente se dé cuenta si verdaderamente 
están comprometidos con la ciudadanía o no, aquí se plasmó y se empezó a reflejar cada vez más, 
de tal suerte que este es el resultado que tenemos, muchos de los compañeros abandonaron el barco 
antes de que se diera esta última sesión de cabildo, que lastima, porque muchos de ellos dentro de 
tres años los vamos a volver a ver en las campañas políticas, yo digo, ¿les ira a creer la gente cuando 
vuelvan a pedir el voto?, yo lo dudo mucho, porque si aquí no cumplieron quiere decir que no pueden 
ser unos buenos servidores públicos, y cuando tomamos protesta así dice, que la ciudadanía no los 
demande, entonces, que nos lo demande a cada uno de nosotros. Se me hace muy curioso que 
desde hace algunos meses, cuando se trató un tema relacionado con las faltas que se estaban dando 
por algunos ediles, algún edil de aquí dijo, que se contabilicen esas faltas y que le vayan recortando 
al chequecito de la quincena, porque eso si les llega completo, fíjense, y cómo repercutió eso, en 
algunos esperábamos que la repercusión fuera ser para bien y fue para mal, porque a raíz de ese 
comentario muchos de los compañeros se ausentaron, se ausentaron y se volvieron a ausentar, y 
haciendo cuentas, alguno de los compañeros en este momento tienen de cuatro a cinco faltas 
consecutivas sin venir y presentarse a la sesión de cabildo, entonces, cuando hagamos una 
recomendación, primero, quien la haga habrá que cumplirla, porque aquí se cumple con el ejemplo; 
segundo, si hacemos ese tipo de recomendaciones y no las acatamos para uno mismo, pues 
entonces quiere decir que fue  demagogia, Muchísimas gracias compañeros, y muchísimas gracias 
también por el apoyo que se me dio aquí para ser presidente municipal interino, la verdad es que fue 
una experiencia muy confortante y fue una responsabilidad muy grande como ya lo sabe el presidente 
municipal, al cual le doy las gracias, es una responsabilidad muy grande cuando verdaderamente se 
tiene el profesionalismo. Muchísimas gracias. Es cuanto”. 
 
 

VIII. CLAUSURA. 
 
No habiendo otro asunto que tratar, se da por concluida la septuagésima quinta sesión 
ordinaria del Ayuntamiento Constitucional de San Miguel el Alto, Jalisco, 2021-2024, siendo 
las 9:52 nueve horas con cincuenta y dos minutos del día de su realización 17 diecisiete 
de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, siendo válidos todos y cada uno de los 
acuerdos tomados.  
 

 
CONSTE. DOY FE. 

 
 
 

LIC. RODRIGO TRUJILLO GONZÁLEZ 
SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO 


